
Bibelsprüche
Ich bin ein gläubiger Mensch. Und wurde in meinem Leben schon
mehrere Male von Gott berührt.

Daher  gibt  es  nun  in  meinem  Foodblog  in  der  linken
Seitenleiste relativ weit oben über dem „Zitat aus der Küche“
nun auch einen „Bibelspruch“. Und zwar jeweils beim Aufrufen
des Foodblogs ein Bibelspruch, der aus einem Archiv von über
100  Bibelsprüchen  nach  dem  Zufallsprinzip  ausgewählt  und
eingeblendet wird.

Ich hatte die Idee schon mehrere Male, wusste aber nicht so
recht, ob ich dies in einem kulinarischen Foodblog umsetzen
und meinen Lesern und Besuchern präsentieren will. Aber ich
habe  mich  jetzt  einfach  dazu  entschieden  und  habe  es
umgesetzt.

Ich wünsche viel Freude mit den Bibelsprüchen!

https://www.nudelheissundhos.de/2020/10/20/bibelsprueche/

